
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Il est important que le plus gros de notre alimentation proviennent de chez nous . Ce n`est 
pas normal qu`il en soit autrement  
 
Suzanne Duchaîne 


